



01/03/2016

ASCASAM FIRMA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA PARA EL PROGRAMA DE VOLUNTARIADO



La Universidad, además de formar en ámbitos profesionales concretos, tiene también la responsabilidad de educar en valores y sensibilizar sobre las problemáticas de la sociedad. En este sentido ha considerado muy interesante nuestro programa de voluntariado que ha arrancado este año 2016.

La Universidad de Cantabria viene considerando, y así se recoge en sus Estatutos, como una de las prioridades fundamentales en sus relaciones con la sociedad estrechar al máximo los vínculos que deben existir entre la Universidad y las distintas asociaciones de carácter solidario sin ánimo de lucro, y en este sentido, ASCASAM, es un ejemplo de iniciativa para la comunidad universitaria por avanzar en la introducción del mundo de la solidaridad y el voluntariado, objetivos que son compartidos por las dos instituciones.

A su vez ASCASAM tiene entre sus objetivos el promover la colaboración de entidades públicas y privadas, personas y opinión pública, a favor de los fines de la Asociación y de la mejora de la salud mental, y en este sentido la UC es un ejemplo de entidad pública con capacidad para colaborar con la misión de ASCASAM.